



## Malioboro Sediakan Tempat Khusus Merokok

UMBULHARJO (MERAPI) - Tempat khusus merokok di kawasan Malioboro Yogyakarta, tengah disiapkan. Rencananya ada tiga titik tempat khusus merokok yang tersebar di kawasan ikon wisata Yogyakarta itu. "Kami koordinasi dengan Dinas Kesehatan untuk penyediaan tempat khusus merokok. Rencana ada beberapa titik di bawah pohon akan disediakan fasilitas asbak," kata Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro, Ekwanto, Kamis (10/10).

Ia mengutarakan, rencananya ada tiga titik tempat khusus merokok yaitu di pedestrian sisi timur di depan Hotel Garuda, dekat Kompleks Kepatihan dan utara Pasar Beringharjo. Namun untuk konsep tempat khusus merokok di Malioboro belum diputuskan apakah akan tertutup atau tidak. Selain itu harus berkoordinasi dengan Pemda DIY sebagai pihak yang telah menata kawasan Malioboro. "Tempatnya seperti apa belum karena perlu koordinasi dengan Pemda DIY, diizinkan atau tidak. Tapi minimal ada titik untuk merokok, agar wisatawan tidak merokok sembarangan," paparnya.

Penyediaan tempat khusus merokok itu merupakan amanat dari Perda Daerah Nomor 2 tahun 2017 tentang Kawasan Tanpa Rokok. Mengacu aturan itu kawasan tanpa rokok meliputi fasilitas pelayanan kesehatan, lembaga pendidikan, tempat bermain anak, tempat ibadah, tempat kerja, tempat umum, angkutan umum dan tempat lain yang ditetapkan. KTR mengatur kegiatan merokok, produksi, menjual, mengiklankan dan mempromosikan rokok.

"Selama ini pengunjung di Malioboro merokok di berbagai tempat di pedestrian. Puntung rokok juga sebagian dibuang sembarangan masuk ke saluran dan grill susah dibersihkan. Makanya harapan kami tahun ini sudah ada realisasi tempat khusus merokok dilengkapi asbak," terang Ekwanto.

Meski demikian kini pusat perbelanjaan di Malioboro sudah menyediakan tempat khusus merokok. Dia menuturkan tempat khusus merokok itu berada di utara Malioboro Mall. Tempat khusus merokok itu sudah dibangun sejak dua bulan ini. "Tempatnya cukup representatif. Belum ada penutupnya. Tapi sudah ada penanda tulisan tempat merokok. Pengunjung mall atau Malioboro bisa memanfaatkannya," ucapnya.

Seperti diketahui selama ini tempat khusus merokok baru tersedia di lingkungan perkantoran pemerintah seperti kompleks Balaikota Yogyakarta. Selain itu di kompleks perkantoran kecamatan. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005